
榮議員 旧海部病院の利用促進活用についてということでお尋ねします。旧海

部病院の活用にかかる要望書を町長名で提出されるとのことですが、県が牟岐

町の要望をどこまで取り上げていただけるものか、現時点で分かっている点が

ありましたら、お聞かせいただきたいと思います。また、牟岐町が要望も数多

くある中で、一番先に何を取り上げていただきたいかというふうなこと。希望

するものについてお示しいただきたいと思います。 

 

枡富議長 福井町長。 

 

福井町長 榮議員のご質問にお答えいたします。旧海部病院施設の活用につい

てですが、本件については、平成２９年５月の海部病院の高台移転の前からの懸

案事項でした。私が、以前知事に、『県とすれば、海部病院の跡地活用はどのよ

うに考えておられるのか』とお尋ねしたところ、『まずは、町の方で、どのよう

に使って欲しいのか要望を出して欲しい』旨の回答があり、その答えが今回の要

望書となった訳です。したがって、今回の要望を受けて、県がどのように対応し

ていただけるのかは未定でして、県の立場からすれば、当然、牟岐町だけの施設

を造る訳にはいかず、また県として、不要不急のものはできないかと思います。

牟岐町の要望書の内容は、①避難所や備蓄倉庫などの防災施設、②高速バスステ

ーションを核とした商業・観光施設、③高齢社会を迎え健康寿命を延ばしていた

だくための健康増進施設ということで案としてまとまめています。優先順位は

順番のとおりかと考えています。ただ、現時点では、牟岐町が跡地活用に資金を

出して参画する計画はありませんので、後は県の活用方針にしたがうこととな

ります。以上です。 

 

枡富議長 榮議員。 

 

榮議員 只今、町長の言われることで県の方に話し合いができているというこ

とですが、とにかく、あれだけの土地、建物です。県が牟岐町の意向に沿って

利用できるようにしていただけるのであったら、そのようにしていただいたら

いいと思いますが、町長一人でなしに、我々も行くところに行って、後押しし

ますので、また、いろいろ忙しいと思いますけど、よろしくお願いします。 


